

News zu Kindern und Familie

[Bewegung gut für Knochen der Kinder](#)



Schon lange ist bekannt, dass Bewegung positive Auswirkungen auf die Entwicklung der Kinder hat, speziell auch mit Blick auf die Gelenke und die Knochen. Neue Erkenntnisse von Kinderärzten belegen, wie viel Bewegung konkret gut für Kinder ist und deren Knochen stark bis ins Erwachsenenalter macht.

[Weiterlesen ... Bewegung gut für Knochen der Kinder](#)

[Weihnachtliche Rituale wichtig für Kinder](#)



Zu den typischen Ritualen in der Adventszeit oder zu Weihnachten gehören Dinge wie Plätzchen backen, Weihnachtslieder singen, die Krippe aufstellen oder der Kauf und das Schmücken eines Weihnachtsbaums. Nicht zuletzt entscheidet die Familie darüber, welche traditionellen Gerichte es an Weihnachten gibt, die schnelle Variante mit Würstchen und Kartoffelsalat oder doch eher die Gans oder den Karpfen. An Heiligabend dürfen Lieder wie Stille Nacht oder Oh du Fröhliche nicht fehlen.

[Weiterlesen ... Weihnachtliche Rituale wichtig für Kinder](#)

[Altersfreigabe: Warum der neue Star Wars-Film nicht für alle Kinder ist](#)



Weltweit haben die Fans überall dem Filmstart des aktuellen Star-Wars-Films entgegen gefiebert. Gestern war es in deutschen Kinos endlich soweit. Doch eigentlich dürfen erst Kinder und Jugendliche ab Zwölf den Film im Kino sehen. Grund ist die übliche Altersfreigabe, die bei uns unter anderem für Kinofilme gilt.

[Weiterlesen ... Altersfreigabe: Warum der neue Star Wars-Film nicht für alle Kinder ist](#)

[Schulen: Schlecht ausgestattet mit PCs, Tablets und Co.](#)



Gut dreißig Prozent der Lehrer bemängeln, dass es an deutschen Schulen zu wenig Geräte wie Notebooks, PCs oder Tablets gibt. Im IT-Bereich wünschen sich zudem 82 Prozent der Lehrer bessere Weiterbildungsmöglichkeiten, um die digitalen Medien im Unterricht sinnvoll einsetzen zu können. Zu diesen Ergebnissen kommt eine aktuelle Umfrage von Bitkom, der Verband Bildung und Erziehung und die Fachmesse für Lernen mit IT, Learntec.

[Weiterlesen ... Schulen: Schlecht ausgestattet mit PCs, Tablets und Co.](#)

[WhatsApp und Co. bald nur noch mit Erlaubnis der Eltern](#)



Die EU hat Reformen zum Datenschutz beschlossen, die Kinder und Jugendliche künftig besser schützen sollen. Damit sollen Facebook und WhatsApp und andere soziale Netzwerke bald nur noch mit Zustimmung der Eltern für Kinder und Jugendliche zugänglich werden. Kinder und Jugendliche bis 16 Jahren sind davon betroffen.

[Weiterlesen ... WhatsApp und Co. bald nur noch mit Erlaubnis der Eltern](#)

Übergewicht der Kindheit bleibt bis ins Erwachsenenalter



Kinder haben oft bereits mit Übergewicht zu kämpfen. Forscher gehen nun davon aus, dass Sechsjährige mit Übergewicht auch im Erwachsenenalter Gewichtsprobleme haben werden. Und das liegt nicht immer an der Ernährung. Die etwas düstere Prognose einmal Übergewicht, immer Übergewicht ist das Ergebnis einer aktuellen Studie aus Dänemark.

[Weiterlesen ... Übergewicht der Kindheit bleibt bis ins Erwachsenenalter](#)

Aktuelle Studie zum Kinderwunsch



Derzeit ist die Geburtenrate in Deutschland so hoch wie schon seit gut 25 Jahren nicht mehr. So kamen im letzten Jahr 715.000 Kinder in Deutschland zur Welt. Dabei verwirklichen viele Frauen ihren Kinderwunsch recht spät.

[Weiterlesen ... Aktuelle Studie zum Kinderwunsch](#)

Weihnachtsstress in der Familie



Wenn die Weihnachtsferien vor der Tür stehen, die Feiertage bevorstehen, kommt es in vielen Familien zu Stress und Streitereien. Die ganze Familie fährt vielleicht in Urlaub, alle hegen große Erwartungen und hoffen auf ein harmonisches, friedliches gemeinsames Fest. Doch nicht selten streiten Kinder mit den Eltern.

[Weiterlesen ... Weihnachtsstress in der Familie](#)

Tiere als Weihnachtsgeschenk?



Kinder wünschen sich zu Weihnachten ein Haustier zum Spielen und Kuscheln. Tierschützer warnen auch in diesem Jahr wieder dafür, Tier unüberlegt zu verschenken. Denn oft können die Tiere nicht einfach wieder zurückgegeben werden. Was spricht für, was gegen Tiere als Weihnachtsgeschenk?

[Weiterlesen ... Tiere als Weihnachtsgeschenk?](#)

Neuregelungen beim Mutterschutzgesetz



Das Mutterschutzgesetz dient dem Schutz berufstätiger Frauen während der Schwangerschaft und Stillzeit und damit auch das Kind. Im neuen Jahr möchte die Bundesfamilienministerin, Manuela Schwesig, einige Neuerungen einführen. So sollen in Zukunft auch Schülerinnen, Studentinnen und Praktikantinnen von den Regelungen des Mutterschutzes profitieren. Dazu gehört laut einem aktuellen Entwurf aus dem Familienministerium auch der bessere Schutz von Frauen mit einer Fehlgeburt oder einem behinderten Kind.

[Weiterlesen ... Neuregelungen beim Mutterschutzgesetz](#)

Seite 144 von 192

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [141](#)
- [142](#)
- [143](#)
- 144
- [145](#)
- [146](#)
- [147](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)